

# HOMBRES de la Patria

**Fueron hombres comunes, con defectos y virtudes, que dieron lo mejor de sí para construir la patria que hoy disfrutamos. Así se ganaron el lugar destacado que tienen en nuestra historia. ¡Vamos a conocerlos!**



## JUAN MANUEL DE ROSAS

Nació el 30 de marzo de 1793 en Buenos Aires y fue un estanciero, militar y político que gobernó dos veces esa provincia entre 1829 y 1832, y entre 1835 y 1852. En su segundo mandato consiguió la "suma del poder público" mediante la cual el ejercicio de los tres poderes del Estado recaerían en su persona. Gobernó con mano rígida con la ayuda de su esposa Encarnación Ezcurra, la Sociedad Popular Restauradora y un grupo armado de adherentes a su causa llamado La Mazorca. Durante ese período se destacó su defensa de la soberanía argentina frente al bloqueo promovido por Francia e Inglaterra, que tuvo su momento más álgido en la Batalla de la Vuelta de Obligado. Por su defensa de los intereses de la Nación, el General José de San Martín entregó a Rosas el sable que había usado en las guerras de la Independencia. En 1852 fue derrotado por Urquiza y tuvo que entregar el gobierno y marchar al exilio en Inglaterra, donde murió en la ciudad de Southampton el 14 de marzo de 1877.